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議席番号 氏 名

ＮＯ．１ 質問事項・要旨及び答弁者

４ 竹 田 努

１.まちづくりと財政について 町 長

我が町にとっての喫緊の課題は、人口減少であると思っているとこ

ろですが、現状のまちづくりの方向は企業振興に傾注しているように

感じられます。「木古内町企業振興促進基金条例」や「木古内町中小企

業・小規模企業振興基本条例」に伴う支援策についても、町内事業者

からは、大変歓迎される制度と思っています。

今制度の基金運用については、一般町民目線にどう写るでしょうか。

１０年、２０年先の人口推移からみて、町の財政状況にとても不安を

感じています。下記の２点について町長の見解を伺います。

（１）将来の財政運営の見通しについて

（２）これからのまちづくりの方向性と課題はなにか
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３． 町 長


